

～緑の山と九頭竜川に囲まれた清流の里～ お米も魚もお酒もとってもおいしいよ、是非おいで下さい

福井県 永平寺町 えちぜん鉄道 サポート会報

北陸新幹線 福井開業記念 第18号 令和6年4月(辰どし)

沿線住民みんなでサポート『乗って残そう』えちぜん鉄道

ツートンカラーのえちぜん鉄道は今日もご来客や住民を乗せて軽快に走っています。21年前存廃の危機を住民総出の存続活動で2年半ぶりに「えちぜん鉄道」として復活した大切な電車です。当時の活動を風化しないために継続して次世代に語り継ぎ「乗って残す」役割を果たしましょう。えちぜん鉄道ありがとう。

8/5 **ビア電**
参加者50人



黒田 國男

一昨年の熱燗電車に続き二回目の参加をさせて頂きました。エアコンの効いた電車で美味しいビールを沢山頂き併せて美味しいお弁当とアブリグリのマス寿司えい頂き大変満足致しました。途中トイレが気になりましたが勝山から福井までも美味しいビールと楽しい会話で気が付けば福井に着いていました。次回もチャンスがあれば是非参加させて頂きたいと思っています。



石川県のと鉄道復興支援



令和6年能登半島地震により被災に遭われた皆様ならびにご家族の皆様にご心よりお見舞い申し上げます。イベント活動での募金を少額ではありますが、ご送付させていただきます。早期復旧を願っております。

2/4 **熱燗電車**
参加者50人



坪田 陽市

先日、心地よい揺れに身を委ねる機会に恵まれた。それは永平寺町で開催された「熱燗電車」。その名のとおり、電車の揺れに身を任せ、気の置けない友人たちや日本酒好きが集まり、酒で酔う、を楽しむ贅沢なイベント。車内に広がる熱燗の香りと、車窓から望む景色は高校時代の思い出と重なって酒のツマミとしても最高だった。地元蔵元の日本酒が振舞われ、その芳醇な味わいが、車内の笑い声と重なり、時間がゆったりと流れ、酒に合う料理が更なるマリージュを誘発し華やかな余韻を残してくれた。「老若男女が日本酒を楽しむ会」と言ってしまうと有りがたいが、この体験を表現するにはどんな言葉を選んでも伝えきれないと思った。何だっ!?夏にはビア電が開催されるとのこと。また一つ楽しみが増えた。



最寄りの駅にご注目ください 永平寺町区間11駅 1月～12月乗車人員 (人)

駅名	令和4年	令和5年	比較	駅名	令和4年	令和5年	比較
観音町	106,756	114,679	7,923	光明寺	2,498	2,495	△3
松岡	53,959	58,610	4,651	轟	14,789	13,611	△1,178
志比堺	4,780	6,644	1,864	越前野中	5,907	6,685	778
永平寺口	63,752	59,204	△4,548	山王	20,530	20,928	398
下志比	15,025	14,625	△400	越前竹原	18,620	20,050	1,430
				小舟渡	2,505	1,648	△857

令和4年1月～12月 309,121人
令和5年1月～12月 319,179人
10,058人増加

次世代の子ども達のためにも、一人一人が1回でも多く乗りましょう。実行あるのみ！

えちぜん鉄道の詩

車窓からの山や川、家並み、ほっとするね。おだやかな気持ちになれるよ。みなさん、覚えてね！

- 菜の花畑黄色にゆれて
長い冬が過ぎた
春は遅い雪多い町
電車が走る町
この町で生まれ育って
この電車で学校へ通った
※小さな町の小さな暮らし
えちてつ電車が運ぶ
- あしたもきっと会えるあの人
心ときめく人
朝の電車の二両目に乗る
名前も知らぬ人
そんな思い出なつかしい
出会いと愛を乗せて走る
※(くりかえし)
- 大雪の年バスは止まった
車は雪の中
だけど聞こえた電車の音
わたしの町をつないだ
力強い私の味方
みんなの笑顔乗せて走る
※(二回くりかえし)

乗って楽しいカード! 3/1より受付開始していますよ
会員証(ポイントカード付)は有人駅で発行します。すぐに使えます!

サポーターズクラブに入ってえち鉄を応援しよう!
えちてつサポーターズクラブ会員募集中!
今年目標 1,000人以上お待ちしています

運賃の割引き・電車に乗るたびにポイント進呈!! (ポイントは次年度への持ち越しもできます)

会員特典

- ★普通運賃1割引
- ★ゴールド会員(65歳以上)2割引
- ★個人会員(定期券ご購入の方は免除) 年額1,000円/人
- ★ファミリー会員(個人会員の同居家族) 年額500円/人
- ★一日フリーきっぷ(通常1200円)が割引に!!
- ★一般会員 割引で1000円
- ★ゴールド会員(65歳以上) 割引で900円
- ★乗車ごとに1ポイント・往復2ポイント進呈(定期券は対象外)
- ★加盟店でサービス提供(割引やお土産など)
- ★えち鉄ツアー参加料の割引

サポーターズクラブ各市町別会員数

	令和3年度	令和4年度	令和5年度
永平寺	689人	646人	629人
福井	710人	685人	711人
勝山	451人	441人	439人
坂井	534人	533人	497人
あわら	247人	228人	244人

お申込み

- ★最寄りの有人駅(会員証を即日発行) 永平寺口駅(終日) 松岡駅(終日) 観音町駅(平日のみ)
- ★永平寺町役場(会員証を後日郵送) 本庁総合政策課 ☎61-3942 永平寺支所 ☎63-3111 上志比支所 ☎64-2211

総合政策課内公共交通対策室 ～えち鉄関連事業のお知らせ～

- ★通学定期券助成事業
通学定期券購入費の2割を助成します。駅(有人駅)の窓口で申請して下さい。割引後の金額で購入できます。
- ★パーク&ライド駐車場をご利用下さい
通勤やお買い物の際、ぜひこのパーク・アンド・ライド駐車場に車を止め、えちぜん鉄道をご利用ください。(駐車場の有る駅)
◆観音町駅 24台 ◆永平寺口駅 29台
◆山王駅 25台 ◆竹原駅 21台 ◆小舟渡駅 15台
- ★レンタサイクルのある駅
・松岡駅 6台 ・永平寺口駅 3台
- ★令和6年度は、新たに志比堺駅と光明寺駅にトイレを新設し、利用者の利便性向上に努めてまいります

永平寺参るーど 禅ウォーキング 10/20(日) 開催予定

永平寺町 大燈籠ながし 8/24(土) 開催予定

編集後記
今年度はコロナも明け「ビア電」や「熱燗電車」も企画できました。1月1日には能登半島地震があり、のと鉄道も大きな被害を受けましたが、地域を守る中核は公共交通網だと実感します。会員も高齢化していますが、地域の足を守るため今一度足腰を鍛えます。(和田 龍三)

令和5年度 永平寺町風景絵画作品展入賞作品より

次世代へ語り継ぐ!!!

最優秀賞 低学年

上志比小学校1年 安堂 智道

作品名: ぼくとえちてつ
具体的な描かれた場所: 牧福島にある踏切
この風景が好き理由: 赤ちゃんのころからお散歩で毎日電車が通るので見に行った場所です

最優秀賞 中学生

松岡小学校4年 横山 心音

作品名: わたしのお家のまどから見えるけしき
具体的な描かれた場所: 家
この風景が好き理由: 見なれたけしきだからです

子ども達は電車が大好き!!!

ごあいさつ



えちぜん鉄道株式会社
代表取締役社長
前田 洋一

「乗って残す」活動に取り組んでいただきありがとうございます。私も、ピア電、熱燗列車に参加させていただき、会員、町民の方々が手作りの料理を持ち寄り笑顔で交流されている姿は素晴らしいと実感いたしました。また、総会の時に流れる「えちぜん」は走る「えちぜん」という歌は歌詞、リズムとも軽快



ともに、サポート会の皆様からのご協力により、えちぜん鉄道の利用促進にご協力を賜り、厚くお礼申し上げます。熱意とご努力に、心から感謝申し上げます。本年度、志比塚駅と光明寺駅の2駅に多目的トイレを新設いたします。また、高校生等の通学定期券購入に対する20%補助も引き続き支援するなど、これからも子育て支援と併せて利用しやすい環境づくりを進めてまいります。北陸新幹線福井・敦賀駅開業に伴い、町内の



車窓からの風景は最高
永平寺町えちぜん鉄道
サポート会
会長
和田 高枝

新年を迎えた令和6年1月1日午後4時10分、能登半島に震度7の大地震が発生しました。日本中がその報道を見て状況の大きさに言葉もありませんでした。のと鉄道も大きな被害を受けられたとのこと、時間はかかりますが1日も早い復興を心からお祈りしております。

3月16日 北陸新幹線 福井開業

えち鉄に乗って永平寺町へ!

四季折々に見どころ満載 車窓からの眺め最高!!

福井駅

福井藩主松平家別邸

養浩館庭園

絶壁に荒波が打ち寄せるさまは実に豪快

東尋坊

福井口

えちぜん鉄道三国芦原線

あわら湯のまち

三国港

福井県立大学

福井大学医学部

鮎つり

アユ釣り・サクラマス 人気スポット 全国から大勢の釣り人が

九頭竜川

永平寺町大燈籠ながし

今年は8月24日開催! 1万基の燈籠が九頭竜川を美しく彩ります 大本山永平寺の大施食法要も圧巻

道の駅 禅の里

禅の里温泉

町の自慢の温泉

恐竜博物館

勝山

越前竹原

山王

下志比

永平寺口

松岡

観音町

えちぜん鉄道勝山永平寺線

福井駅からえちぜん鉄道に乗り換える

一乗谷朝倉氏遺跡

戦国時代屈指の城下町跡

樹齢700年の老木に囲まれ 静寂が魅力

内水面総合センター

徒歩10分

徒歩10分

徒歩30分

徒歩15分

徒歩20分

徒歩15分

連絡バス 10分

事前予約で坐禅体験OK

精進料理

道元禅師が最初に修行したお寺

弁財天 白へび神さま

商売繁盛の白へび様 岩の割れ目から見たら超ラッキー

永平寺町観光名所と特産品

永平寺町えちぜん鉄道サポート会 設立20周年記念誌

住民がっないだ存続活動の記録誌完成

みんなで頑張って残した電車です。住民必死の様々な存続活動が、現在のえちぜん鉄道へと繋いだ軌跡や当サポート会活動の取り組みをまとめた記念誌を完成させ発行しました。語り継ごう次世代へ。



で、このフレーズが総会終了後も頭の中でリフレインしてしまっています。一人でも多くの方々にサポート会に参加いただき、末永く活動を続けていってほしいと思います。今年、北陸新幹線が福井・敦賀駅まで開業しました。昨年導入した恐竜列車の充実を図るほか、ポケモンのカインリュウのラッピング列車も夏から運行を始めるなど、乗って楽しい企画に取り組みしていきます。今後とも、社員一同、より安全で便利、快適な環境とサービスの提供に努めてまいりますので、変わらぬご支援ご協力をよろしくお願ひし

各駅では、観光パネルを展示するなど、各所に、おもてなしイベントが開催されました。また、ワシントンポスト紙で、「人混みを避けて、2024年に旅すべき場所」として、福井県や大本山永平寺が紹介されるなか、多様な観光客の来県が期待されています。これらの機会をいかし、交流・関係人口増につなぐことや日々の安全運行への支援等に取り組む、皆様と共にえちぜん鉄道を支えてまいりたいと考えております。

今年、北陸新幹線が福井・敦賀駅まで開業しました。昨年導入した恐竜列車の充実を図るほか、ポケモンのカインリュウのラッピング列車も夏から運行を始めるなど、乗って楽しい企画に取り組みしていきます。今後とも、社員一同、より安全で便利、快適な環境とサービスの提供に努めてまいりますので、変わらぬご支援ご協力をよろしくお願ひし

開通 20周年 記念総会

6月17日(土)

また、えちぜん鉄道に乗務するアテンダントからエピソードの発表があったほか、えち鉄一座による寸劇など楽しいアトラクションも行われました。



2024年 行事予定

- 3/1 サポーターズ 会員募集
- 4/5 永平寺町えちぜん鉄道サポート会報発行
- 5/25 永平寺町えちぜん鉄道サポート会総会
- 未定 電車に乗って行こう/ピア電で涼もう/熱燗電車